

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 04. Dezember 2008

Bericht der AG Jugend

Beschluss Nr. 0092

Die AG Jugend berichtet über ihre Aktivitäten wie folgt:

1. Scout-Projekt

Als Reaktion auf den Antrag „Einrichtung eines Jugendtreffs in Schierstein-Alt“ vom 06.12.2005 hat das Jugendamt vor den Sommerferien ein so genanntes Scout-Projekt gestartet, um den Bedarf bei den Jugendlichen direkt vor Ort zu ermitteln. Auf telefonische Anfrage erfuhr Herr Richters inzwischen von Frau Rech (Jugendamt), dass die Scouts erfolgreich gearbeitet haben und der Bericht vorliegt. Er muss im Jugendamt noch beraten und aufbereitet werden und wird dann dem Ortsbeirat vorgestellt.

2. Einladung der Polizeidirektion Wiesbaden für die Ortsvorsteher

Am 12.1.2008 gab es das zweite Treffen, zu dem die Polizeidirektion Wiesbaden eingeladen hatte. Diskutiert wurde das Problem, dass es trotz gewisser Unterschiede zwischen der Innenstadt und den Außenbezirken eigentlich in beiden Bereichen kaum Orte gibt, an denen Jugendliche sich aufhalten können. Das macht es der Polizei schwer oder unmöglich, in Problemsituationen so genannte Platzverweise auszusprechen, da die Beamten keine Alternativen anbieten können. Hier besteht aus Sicht der Polizei Handlungsbedarf der Politik.

3. Öffnungszeiten von Spielplätzen

Auf Einladung des Dezernats V fand am 19.11.2008 eine Informationsveranstaltung für die Ortsbeiräte zum Thema „Verlängerte Öffnungszeiten von Spielplätzen in den Sommermonaten“ statt. Frau Stadträtin Thies warb für eine möglichst stadtweit einheitliche Lösung, die dann so auch in die Gefahrenabwehrverordnung übernommen werden sollte. Sie wurde darin vom Leiter des Rechtsamtes, Herrn Muth, unterstützt. Alle Anwesenden waren mit dem Vorschlag einverstanden, die Öffnungszeiten in den Monaten Juni bis August von 20 auf 21 Uhr auszudehnen.

4. Jugendtag

Auf der letzten Delegiertensitzung des Ortsrings wurde das geplante Datum 27.06.2009 bekannt gegeben. Eine bestehende und eine drohende Terminkollision konnten ausgeräumt werden, so dass der Termin jetzt bestätigt ist und an die bisherigen Teilnehmerinnen, Teilnehmer und Interessenten weitergeleitet wurde.

Die AG Jugend bittet den Ortsvorsteher, erneut die Schirmherrschaft zu übernehmen. Außerdem wären wir dankbar für einen Beschluss, der es uns ermöglicht, für den Auf- und Abbau wieder den Stadteilservice des Bauhauses in Anspruch zu nehmen, und für eine Förderung aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirats.

Der Ortsbeirat beschließt, dass der Stadteilservice (BauHaus) rechtzeitig beauftragt wird, bei den Auf- und Abbauarbeiten anlässlich des Jugendtages Unterstützung zu leisten.

5. Neugestaltung des Spielplatzes in der Gartenstadt

Es gibt noch keine Reaktion des Grünflächenamtes auf die Bitte an Frau Aulenbacher, uns für die zweite Januar-Hälfte einige Terminvorschläge zu machen

+

+

Verteiler:

1007 z. w. V.

Horschler
Ortsvorsteher